

DONATIVO A SALA CUNA. Dos clínicas odontológicas fueron donadas por los Amigos de América al Consejo Salvadoreño de Menores, y éste a su vez las entregó a la Sala Cuna Externa para servicio de centenares de niños. La entrega la hicieron los señores John Callover y Mive Leclerca. Recibió el equipo el doctor Juan Portillo Hidalgo (izquierda), Presidente del Conse-

## Llamado a la Corte Hace una **Entidad que Apoya a Oyarbide**

Un llamado a la Corte Suprema para que vigile el juicio que el se-nor Ernesto Oyarbide ha incoado contra el señor Juan Porras Cóbar. la Confederación de dades Gremiales de San Salvador, representada por el señor Luis Mendoza. La entidad ha brindado su apoyo al demandante.

Como se ha informado, el señor Oyarbide hace un reclamo económico de 710 mil colones al seror Cóbar, a raíz de una acusación que Cóbar planteó en el Juzgado 4º de lo Penal de San Salvador hace algunos años y la cual trajo consigo la destrucción económica y moral de Oyarbide al grado de que hoy

—según dice el reclamante—tiene cerradas todas las puertas del cré-dito dada la publicidad de que fue

Sobre el nuevo caso por acusación calumniosa que Oyarbide, por medio de su apoderado Dr. Roberto Girón Flores, ha iniciado en el mismo tribunal, es que la Confederación de Sociedades Gremiales apoya al señor Oyarbide, haciendo un llamado a la Corte Suprema "para que vigile y se encuentre atenta al desenvolvimiento del juicio contra "Industrias de Alimentos y nuevo

-Favor pase a la Pág. 48.

### No hay Brotes de Tifoidea a la Entrada del Invierno

El Director del Hospital Rosales

El Director del Hospital Rosales manifestó que la curva incidencia de la fiebre tifoidea, para esta época, va por de pronto "normal". Esto es, añadió el doctor José Humberto Arriaza, no se han presentado a la entrada del invierno más casos de tifoidea que en años próximos anteriores.

Dijo que el Hospital lleva un cuadro sobre la enfermedad, entre otros, y éste indica que la curva no orros, y este indica que la curva no ha presentado alteraciones hacia arriba superiores a las del año anterior. Explicó que se refiere específicamente a ese centro médico, dado que la cuestión es propia de la Dirección General de Saluc

Pública.

Explicó que cada año, al entrar el invierno, hay una pequeña subi-da, cosa que por de pronto no se ha

LO QUE DIJO EL DIRECTOR DE SALUD

En entrevista telefónica con el Director General de Salud, doctor Gerardo Mariona Baires, observó que por el momento no se ha presentado incremento de tal

-Favor pase a la Pág. 48.

## Trabajo no se Opone a Plan de Enviar Personal a Arabia

Contratistas encargados de seleccionar trabajadores sal-vadoreños para laborar en Arabia Saudita, afirman que el Ministerio de Trabajo no se ha opuesto al programa.

La carta dice.

San Salvador, mayo 18 de 1977.

Señor Ingeniero Enrique Altamirano Madriz Sub-Director de EL DIARIO DE HOY. Presente.

Ingeniero Altamirano Madriz: En relación a la publicación de El Diario de Hoy de esta fecha, página tres, nosotros Raymond Carrasco, como Presidente de la INTER-AMERICAN Compañía

RESOURCES CORPORATION y Irma Villela. Representante de la misma para El Salvador, queremos aclarar que nuestro objetivo en la contratación de personal en El Salvador va a ser por las vias legales, cumpliendo con todas las exigencias de las autoridades salvadoreñas.
"En ningún momento hemos

"En ningún momento hemos manifestado que el Ministerio de Trabajo se oponga al programa de contratación de persoani para el Medio Oriente, sino por el contrario, hemos recibido toda la asistencia necesaria a fin de desarrollar los estudios pertinentes a la contratación, además

-Favor pase a la Pág. 32.

# Escasez de Azúcar por la Competencia del IRA

La competencia desleal del Instituto Regulador de Abas-tecimientos, IRA, con las pequeñas tecimentos, IRA, con las pequeñas tiendas que funcionan en barrios de la capital y ciudades del interior del país, es uno de los factores que inciden en la escasez del azúcar, dijeron ayer varios comerciantes

capitalinos entrevistados por EL DIARIO DE HOY.

DIARIO DE HOY.

Los expendedores sugieren que no debería ser únicamente el IRA el encargado de distribuir el azucar, sino que debería haber mercado libre, para evitar las especulaciones y el precio podría mantenerse, rebajar o aumentar,

según las fluctuaciones del azúcar dentro del mercado.

segun las riuctuaciones del azucar dentro del mercado.

Lo que ha pasado en la actualidad con el IRA es que existe una especie de mercado rigido. "Hay azúcar únicamente los días en que el IRA distribuye. A ello se deben las largas filas o "colas"en las puertas de los expendios". Si bubiera mercado libre esto no se observara ya que podría haber azúcar todos los días, si no al mismo precio, por lo menos al necesario para ser accesible al consumidor. Además, las tenderas se quejan de que en algunos casos no pueden competir con la or-

que tiene gran cantidad de personas para distribuir pequeñas cantidades de artículos de consumo diario.

En ninguna parte del mundo, por avanzada que se considera, se dijo, avanzada que se considera, se dijo, los organismos reguladores de precios han dado buenos resultados. Por el contrario, se dijo, han servido siempre para hacer más caros los productos, estimular la inflación y competir deslealmente con las pequeñas tiendas que ninguna culpa tienen de que a alguien se le ocurra crear un or-

#### TABLERO JUDICIAL

NUEVO JUEZ EN ILOBASCO

Edgard Gutiérrez El Dr. Edgard Gutiérrez Morán ha sido nombrado nuevo Juez Primero de Primera Ins-tancia de Ilobasco, en sustitución de la Dra. Gloria Palacios, quien pasó con igual cargo a Chala-tenango, sustituyendo al Dr. Carlos Araujo Alemán, quien fue nom-

-Favor pase a la Pág. 48



José Jerónimo Fernández.

## Prorrogan Inscripción para Participar en AGRO-EXPO 77

Se ha dado una prórroga hasta el domingo 22 de mayo para la inscripción de los animales que se expondrán en "Agro-Expo 77, Lic. Roberto Poma Delgado" se dijo ayer en fuentes allegadas al Comité Organizador de ese evento.

El Comité ha confirmado la asistencia de compradores potenciales de Centro y Sur América en este evento que es la IV Feria Nacional Agropecuaria Agro-Expo 77. Tal como se ha informado estará ubicado en las instalaciones

de la Feria Internacional de El Salvador v será del siete al doce de

Objetivos fundamentales de la exposición son los de promover el uso del ganado puro de óptima calidad en el país lo cual bene-ficiará a los productores comer-ciales y dará nuevo impulso al hato nacional, mejorando así las condiciones socio-económicas del pue-blo salvadoreño. En las oficinas de

-Favor pase a la Pág. 18

Prof. Fernández Declara:

## El País Demanda una Mejor Preparación de Habitantes

"Hoy más que nunca nuestra Patria demanda una mejor preparación científica y técnica de sus habitantes, ya que las opor-tunidades en el campo agrícola cada día se ven más limitadas debido a la alta tasa de crecimiento de la población, y a la consecuente re-ducción de las tierras de cultivo. Se

ducción de las tierras de cultivo. Se necesita preparar a los estudiantes para una sociedad en proceso de una industrialización técnica". Así lo explicó el profesor José Jerónimo Fernández, al entrevistarlo EL DIARIO DE HOY, en ocasión de la nominación de la III Feria Nacional Escolar de Ciencias y Humanidades, que llevará su nombre, por decisión de funcionarios de Educación

Cuáles son las estrategias y -¿cuales son las estrategias y tácticas que ayudan a los educandos a comprender las ciencias en forma experimental?,

inquirimos.

El mentor, con larga experiencia en la investigación de la enseñanza, hace un paréntesis. Luego responde:

"Bueno... las nuevas corrientes educacionales enfatizan que para satisfacer las necesidades de una sociedad en proceso de desarrollo, la enseñanza aprendizaje debe salir de las cuatro paredes de las aulas y orientarse hacia las realizaciones vitales... combinando los

-Favor pase a la Pág. 19



PIDEN AYUDA. Padres de familia de la Escuela Parvularia "Dr. Reynaldo Galindo Pohl", de Cojutepeque, solicitan ayuda en materiales para llevar a cabo la construcción de su propio edi-ficio. De izquierda a derecha: Concepción Urrutia de Rodríguez, Enma González Brito de Montenegro, Macrina Ortiz de Vargas, Guadalupe de Sánchez, Coralia Pérez Campos y Juana Orbelina Sánchez. (Foto de Rodríguez Mina).